
エヌビディアの落とし穴





エヌビディアの何がすごいのか？

● 生成AIで使われまくる

● 価格が高騰

● シェア100%

● 生成AIブームの利益を独占
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GPUのデメリット

● 価格が高い

● 電力消費量が多い

● ソフトフェアもエヌビディア依存



そもそも生成AIはマネタイズできる？

出典：東大IPC

https://www.utokyo-ipc.co.jp/column/innovation-theory/


今後想定されること

● マネタイズが難しく、生成AIへの投資が停滞

● AMDなどが生成AIで使用可能なGPU開発

● マイクロソフトなどが代替手段開発

「裏側」を考えるツバ！


